

Editorial

ARK CAICYT: <http://id.caicyt.gov.ar/ark:/s23141174/waq8ym7pv>

Presentamos un nuevo número de Sudamérica, el primero del año 2023, en el marco del cual es nuestro interés destacar la continuidad del proceso de consolidación del equipo editorial de nuestra revista y la ampliación del grupo de colaboradorxs.

En esta ocasión presentamos el dossier titulado “Procesos de valuación monetaria y no monetaria”, coordinado por lxs investigadorxs Daniela Griselda López y Lionel Lewkow, quienes presentan nueve artículos que revisan procesos de atribución de valor. Los trabajos reunidos en esta sección dan cuenta de la relevancia de los mecanismos de valuación o devaluación en los modos de organización de las sociedades contemporáneas. Suman a este esfuerzo la convocatoria, novedosa para nuestra revista, a autores extranjeros y la presentación de una traducción que publicamos en la Sección Apéndice. En esta edición encontrarán también seis artículos originales y un avance de investigación. Una reseña de un libro de reciente publicación cierra la lista de materiales, todo lo cual ponemos a disposición de la comunidad de las ciencias sociales.

Reivindicamos, una vez más, el valor de sostener dinámicas democráticas, diversas y colectivas de producción del conocimiento y el lugar de la Universidad pública en la construcción de una mirada sobre aquellos debates y problemáticas que hacen a las diversas realidades que pueblan el sur global. Tal perspectiva atraviesa de forma integral el número 18 de Sudamérica.

Dra. Ivonne Barragán
Directora Revista Sudamérica